

InteressentInnensuche: Stadtbrauhof – Pacht

Die Stadtgemeinde Amstetten sucht für den Gastronomiebetrieb im Stadtbrauhof, Hauptplatz 14, 3300 Amstetten, einen neuen Pächter/eine neue Pächterin. **Das Pachtverhältnis soll mit 01.07.2024 beginnen.**

Zuvor werden von der Stadtgemeinde Amstetten im Objekt bauliche Ertüchtigungen vorgenommen, wobei dem Pächter/der Pächterin die Möglichkeit eingeräumt wird, innerhalb des vorgegebenen wirtschaftlichen Rahmens Wünsche zu äußern.

Das Objekt kann gegen Voranmeldung unter m.lettner@amstetten.at besichtigt werden. **Interessensbekundungen für das Eingehen eines Pachtverhältnisses sind bis spätestens 20.03.2024 unter stadtamt@amstetten.at zu übermitteln.**

Eine Interessenbekundung hat – bei sonstiger Nicht-Berücksichtigung – zumindest folgende Inhalte zu umfassen:

- Darstellung des Interessenten/der Interessentin (und dessen/deren wirtschaftlichen Umfelds);
- Darstellung der bisherigen einschlägigen Erfahrungen beim Betrieb eines Gastronomieunternehmens;
- Darstellung der Überlegungen für den konkreten Betrieb des Stadtbrauhofs, wobei seitens der Stadtgemeinde Amstetten ein klassisches Gasthaus als Begegnungsstätte für möglichst alle Amstettnerinnen und Amstettner gewünscht wird.

Bei fristgerecht eingelangten und vollständigen Interessenbekundungen wird die Stadtgemeinde Amstetten mit den jeweiligen InteressentInnen Gespräche führen. Das Pachtverhältnis soll mit jenem Interessenten/jener Interessentin eingegangen werden, der/die ein für Amstetten bestmögliches Gastronomieangebot (Stadtbrauhof als Begegnungsstätte) mit vernünftigen wirtschaftlichen Rahmenbedingungen und einer größtmöglichen Aussicht auf einen stabilen Betrieb (über Jahre hinaus) erwarten lässt.

Der Bürgermeister
Christian Haberhauer